大学学生

上さら回い

Achtes Kapitel.

Der Kommiffär.

Einige Tage, nachdem ber verwaiste Bube ben Nachbar gefragt hatte, was beffer brenne, Bech oder Schwefel, hielten einige Gensbarmen in dem Gafthofe zur Sonne Bache.

In diesem Sause hatte man nämlich schon zwei Abende hinter einander, einmal glühende Kohlen in der Scheune und einmal einen Peckfranz, der aber zum guten Glück noch zur rechten Zeit erlöschte, gefunden.

Der Gensbarmerie, der Alles daran lag den verruchten Thäter aufzugreifen, waren natürlich diese Fälle gemeldet worden, weshalb sie sich in dem Gastshause zur Sonne in Hinterhalt legte.

Die ganze Nacht über hatte die wachtbare Mannschaft nichts Berdächtiges entdeckt, gegen Morgen aber verbreitete sich ein sonderbarer Geruch im Hause, gerade so, wie wenn schon seit einigen Stunden im Berborgenen ein Brand wühle. Die Gensdarmen suchten, von dem angstbleichen Hausgesinde begleitet,